
  

 

 ５月１４日（土）「GO FOR IT～２８人の本気～」のスローガンで独立７０周年記念運動会を行いまし

た。閉会式での児童生徒会会長の岩崎柊奈さんは原稿無しの素直な感想で、少人数でもここまで盛り上

げることができたこと、コロナ禍の中ではあったがたくさんの皆さんのおかげで運動会を開催していた

だいたことへの感謝の気持ちを話してくれました。PTA 厚生部のご協力で運動会種目に保護者競技を復

活させることもできました。本部席テントの後ろには卒業生も応援に来てくれました。市教育委員会、

熊谷雅英教育長様を始め複数名の来賓が来校され、来賓テントもにぎやかになりました。少しずつです

が以前の運動会に戻りつつあります。最後の後片付けも保護者の皆様のご協力により短時間で終えるこ

とができました。コロナ感染対策を十分にとり、子どもたちの教育活動を保障するという方針のもとで、

子どもたち２８人と職員、保護者の皆さんで創り上げた運動会を実施することができました。ありがと

うございました。 

 

◎今日、運動会がありました。運動会ではいろいろな種目をやりまし

た。「エール交換」「１００ｍ徒競走」「高学年玉入れ」「柳沢タイフー

ン」「チャグチャグ馬コ」「全校綱引き」「小学校紅白全員リレー」をや

りました。「柳沢タイフーン」以外は全部負けて悔しかったけど、「柳沢

タイフーン」は勝ってめちゃくちゃうれしかったです。私は用具係で片付
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 運動会翌日、滝沢市ピンポ
ン大会が行われました。前日
運動会の疲れにもかかわら
ず、奮闘した中学生選手たち
です。 



１日（水）中衣替え             １６日（木）小心臓検診 

２日（木）中教育相談            １８日（土）地区中総体 

３日（金）小低学年人権教室中英語検定    ２０日（月）地区中総体 

７日（火）児童生徒会朝会（JRC登録式）   ２１日（火）小集金日 中振替休日 

8日（水）小歯科保健指導          ２２日（水）プール開き 

１０日（金）安全安心心の日中貧血検査     ２４日（金）給食有り午前授業 

中生活習慣病予防検診       ２７日（月）ワックス清掃 中集金日 

小クラブ 中貧血検査       ２８日（火）スクールカウンセラー来校 

１１日（土）環境整備作業           ３０日（木）中期末テスト 

１５日（水）地区中総体壮行式 プール清掃 

中キャリア講話       

                        

けや準備をするのを忘れてしまった時もありましたが、瑞樹さんが教えてくれたのでやることができました。最後の

結果を出すとき、紅組は３４０点、白組は２０９点で紅組が勝ちました。白組が負けて悔しかったけど、来年、中学

生になったときは、絶対に勝ちたいです。                                 小学校６年 岩渕 沙也加さん 

◎私が運動会で頑張ったことは２つあります。１つ目は、係活動です。

私は放送係でした。実況中継はあまりできませんでしたが、その他の

アナウンスは、はっきりゆっ

くりしゃべることができまし

た。移動するのに（陣地や

種目ゴールなどから本部

テントへの移動）時間がか

からなかったので良かったです。２つ目は開閉会式です。私は紅組副

団長で、旗をもって歩きました。動きを覚えるのに時間がかかったけ

ど、本番ではしっかりできたので良かったです。優勝旗を持った時は、

うれしかったです。小学校最後の運動会で勝てたのでとてもうれしかったです。   小学校６年 佐々木 愛心さん 

◎私達、中学３年生にとって中学校生活最後の、柳沢で最後の運動会があった。今年はPTA綱引きもあり、だん

だん以前の運動会を取り戻しつつあるように感じた。今年も、私達２・３

年生の希望で、先輩たちから引き継いできたソーランとパネル作成を

行った。今までより人数が少ない中でこれらを行うことは大変な覚悟

がいると先生に言われた。しかし、私達の代で今まで引き継がれてき

たことをやめたくないという思いで、行うことを皆が決断し、先生方に

もバックアップしていただいた。今はソーラン、パネル作成をやり切っ

て、大変だったが後悔はない。後輩には、サイズが小さくなってもパネ

ル作成を続けてほしい。今年の運動会、私の組である白組は負けてしまった。しかし、楽しいこともたくさんあった。

１つはチャンスレースだ。１年の時はコロナの影響でやることができず、２

年の時はけがによって出られなかったため、私にとって（中学校で）初め

てのチャンスレースだった。じゃんけんで勝てるか、ぐるぐるバットで倒れ

ないか、くじで有利なものを引けるか、少し不安だったが、実際にやって

みてとても楽しかったし、本番でも１位になれてうれしかった。もう１つは

ソーランだ。１年生に教えることや全員で踊りを合わせることなど大変な

こともたくさんあったが、全員で息があった踊りをしたときは、とてもうれ

しかった。本番は少し間違えてしまったが、楽しく踊れた。中学校生活最後の運動会は、白組みんなで協力したり、

中学生みんなで協力したりして、成功させたということが強く感じられる最高の運動会になった。また、後輩たちに

は、柳沢の伝統を自分たちに合うように改善しながら引き継いでいってほしいと強く思った。  

  中学校３年 櫻井 宇実さん 

  ６月の主な予定 


